

Cuba et l'Union Européenne entament une nouvelle série de négociations



La Havane, 9 septembre (RHC/AIN).- Les Représentants de Cuba et l'Union Européenne (UE) ont entamé aujourd'hui, dans cette capitale, la cinquième série de négociations pour avancer dans la recherche d'un Accord de Dialogue Politique et de Coopération.

Entre aujourd'hui et demain, le siège du Ministère des Affaires étrangères de notre pays accueille, les deux délégations, présidées par Abelardo Moreno, vice-ministre cubain des Affaires étrangères, et Christian Leffler, directeur exécutif pour l'Amérique du Service Européen d'Action Extérieure.

Avant de commencer les dialogues, Abelardo Moreno a assuré que les équipes négociatrices continueront de travailler avec beaucoup de volonté, afin que le processus aboutisse aux résultats que les deux parties attendent.

En représentation du bloc régional, Leffler a souligné qu'ils avancent avec confiance vers la recherche d'accords contribuant au développement de la coopération entre l'Union Européenne et Cuba.

Le site officiel du ministère cubain des Affaires étrangères a rappelé que les négociations ont commencé en avril 2014, comme résultat de la décision adoptée par le Conseil des Ministres des Affaires étrangères de l'UE, le 10 février de la même année, d'inviter Cuba à entamer les conversations, invitation qui a été acceptée le six mars.

Cuba réitère sa volonté d'avancer dans ce processus de négociation avec l'UE, sur les bases d'égalité et de respect, qui ont été mutuellement décidées en 2008, quand les parties ont rétabli le dialogue politique et la coopération.

Selon des médias locaux, l'on espère que cette cinquième série de négociations soit consacrée, dans l'essentiel, à terminer les négociations à propos de sujets liés à la coopération et le commerce ce qui permettrait d'aborder après des sujets plus complexes associés au dialogue politique.

Les rencontres antérieures se sont déroulées, de façon alterne dans la capitale cubaine (la première et la troisième) et à Bruxelles (la deuxième et la quatrième).

Cuba est le seul pays latino-américain avec lequel le bloc communautaire n'a pas signé d'accord bilatéral, bien qu'une bonne partie de ses 28 états membres aient signé avec notre pays des accords de coopération et des mémorandums d'entente pour des échanges politiques et commerciaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/68493-cuba-et-lunion-europeenne-entament-une-nouvelle-serie-de-negociations>



Radio Habana Cuba